

## Mit „Weihnachten im Schuhkarton“ mehr bewirken

„Weihnachten im Schuhkarton“ ist Teil der weltweit größten Geschenkaktion für Kinder in Not, „Operation Christmas Child“. Seit 1993 wurden weltweit bereits über 130 Millionen Kinder in rund 150 Ländern erreicht.

Mit viel Liebe und Leidenschaft wurden 79 Päckchen von den Realschülern und Gymnasiasten gepackt und verpackt und einer Sammelstelle übergeben.

Uns wurde wieder einmal bewusst, in welchem Reichtum wir leben und wir wollen unseren Reichtum gerne mit denen teilen, die weniger haben!

Danke an alle, die uns tatkräftig dabei unterstützt haben!

